



2018年1月号

# とらきち君からの手紙

発行責任者  
小野 義廣



ようくん、12月9日に2歳になりました。壁の飾りは、はじめくんの手作りです。まだ、小麦アレルギーがあるので、ケーキは食べられません。ようくん!おめでとう(^\_^)/



「心配性(症)」の方は、こんなに憂鬱な事ばかりあると、体壊しそうですね?でも、起こることすべて「宇宙が決めたこと」と考えれば、何かあっても、何が起っても、冷静で居られます。

## 今月の元気になる言葉 未来とは、今である。

マーガレット・ミード

2017年は色々なことがありました。ざっと振り返ってみますね。1月:米国トランプ大統領就任、19年ぶりに日本人出身者の横綱稀勢の里誕生。2月:北朝鮮の仕業か?金正男暗殺、森友学園騒動。3月:韓国のパク・クネ大統領が弾劾逮捕。4月:北朝鮮が金日成生誕祭にミサイル発射。5月:加計学園騒動、皇族眞子様婚約、韓国でムン・ジェイン大統領誕生。

6月:14歳の中学生プロ棋士、藤井四段29連勝、享年34歳で小林麻央さん死去。7月北朝鮮がICBM(大陸間弾道ミサイル)発射、末にも2発目を発射。8月:北朝鮮から日本上空を通過する弾道ミサイル発射。第3次安倍内閣発足。9月:衆院解散。10月:衆院選挙で自民大勝、小池新党の希望の党惨敗。11月:アパートから9人の遺体が見つかった座間事件、飲食店で貴の岩に暴行したとして、横綱日馬富士引退。12月:日本海周辺に北朝鮮木造船漂着

一年があつという間に過ぎ去るから、こんな事あんな事が今年にあつたなんて、信じられませんね!その中で、巨大地震がくるとか、米国と北朝鮮が戦争始めるとか、中国が竹島を占領するとか、日本国民の生命を脅かすような事がたくさんあるのに、11月から連日、テレビでは、ボクにとってはどうでもいいような、日馬富士の暴行事件。最近では、貴乃花対相撲協会の闘いの報道ばかり…何か、大きな事をマスコミは隠してるのか勘ぐります。

今月の元気になる言葉「未来とは、今である」過去は、今を基準にして一步後ろ。未来とは、今を基準にして一步前。今がなければ、過去も未来もないのです。過去のトラウマで悩んで生きたり、明日、起こるか起こらないか誰にもわからないことで頭を悩ますのは、ばかばかしいです。

今の一瞬が、過去も未来も作るのであればこの今の一瞬を楽しく笑って生きていけば、過去になって悪いことは一つも起こらないし、楽しい気持ちで未来を進んでいることになりませんか?楽しい過去は変わりませんが、辛い過去は変えられるんです宇宙は、ボク達が乗り越えられない試練は与えません。今ボクたちがここに存在している事=試練を乗り越えてきた。この事に気付いた瞬間に過去の辛いことは感謝に変わります。「ありがとうございます。」と自然に口から出たら、もう楽しい、嬉しいことしか起きません!必ずいつかは誰でも例外なく終末期を迎えます。奇跡の連続で今存在しているのですから、「感謝」せずにはられません(^\_^)

つい最近、野球界の重鎮野村監督の奥様、野村沙知代さん(85歳)が急逝されました。ほとんどの方が、「ピンピンコロリを地で行った、うらやましい死に様」と言います。死因は不明となっていますが、多分心筋梗塞だったのではないのでしょうか?沙知代さんが、毎日自分の思うがままに楽しく生きていけば、それは「うらやましい」となるのでしょうか、「克也さんにもう少し優しくしてあげたかった」と思っていたら無念かも知れません(-\_-)

今年も残すところ僅かとなりました。今年も色々ありました。次女の結婚。父の死。長女の新築と身の回りのことだけでも慌ただしい一年でした。でも、みんな健康で過ごせました。来年も笑っていらっしやるお客様が増えるようにボクも笑います。良いお年をお迎えください(\*^-^\*)

はじめてとらきち君からの手紙を読む方へ、はじめ君とよう君は店長の孫です。多少の可愛いがりすぎは、お許し下さい。